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Anfrage der Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen in der Bezirksvertretung Heepen 

 

Frage  

Welchen Plan gibt es für die Baustelleneinrichtungsfläche der Klärschlammverbrennung der MVA im 

Bereich der ehemaligen Hofstelle nach Abschluss der Bauarbeiten? 

 

Stellungnahme SWB: 

Eine Nachnutzung der Baustelleneinrichtungsfläche der Klärschlammverbrennungsanlage der MVA 

wird im Rahmen des geplanten Bebauungsplanes MVA erfolgen. Daher kann hierzu zum jetzigen 

Zeitpunkt keine Aussage getroffen werden.  
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